



Entrevista / Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)

“Las sesiones que tuvimos en Puntos Constitucionales y Energía quedaron muy claras. Nosotros habíamos propuesto un dictamen desde la comisión y; a la par, se habían realizado 12 observaciones de la oposición. Nosotros incorporamos 9. Nuestro coordinador, Ignacio Mier, presentó estas reservas al dictamen y en ese momento, los diputados de oposición manifestaron que eso era de botepronto y que no habían tenido tiempo de observar las reservas que se estaban presentando y esto es por proceso legislativo no por otra razón. Nosotros pospusimos la reunión para el domingo para que la oposición revise estas propuestas modificadas y con calma decidan su voto el próximo domingo”.

https://drive.google.com/file/d/1Vqw3de-b_WiuDdiJ1dzpg7NwV8VCN0OL/view